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ACTA DE CONSEJO 
Acta 2024-08 

Fecha 

UNIVERSIDAD DE ANTIOQUIA 

Día Mes Año 

15 04 2024 

 

Proceso/Dependencia FACULTAD DE CIENCIAS ECONÓMICAS 

Tipo de reunión Ordinaria 

Hora  8 a.m. 

Lugar Sala de juntas, 5 piso Edificio de Extensión. 

 

Asistentes Asistió 

N° Cargo Nombre Sí No 

1 Decano Jair Albeiro Osorio Agudelo X  

2 Vicedecana Luz Ángela Valencia Cadavid X  

3 Jefa Departamento de Ciencias Contables Martha Cecilia Álvarez Osorio X  

4 Jefa Departamento de Economía Claudia Cristina Medina Palacios X  

5 
Jefe Departamento de Estadística y 

Matemáticas 
Sergio Iván Restrepo Ochoa X  

6 
Director Centro de Investigaciones y 

Consultorías 
Mauricio López González X  

7 Coordinador de Extensión Daniel Cardona Valencia X  

8 Coordinador Unidad de Posgrados Esteban López Zapata X  

9 Jefa de Servicios Administrativos Francy Tatiana Castaño Quintero X  

10 Asistente Proceso Administrativo Johana Londoño Rendón X  

11 Representante de los egresados Diego Andrés Lema Rodríguez X  

12 Representante de profesores  Julián Esteban Zamarra  X  

13 Coordinadora Unidad de Comunicaciones Diana Milena Jaramillo Pérez X  

14 Coordinador de Internacionalización  Juan Fernando Palacio Roldán X  

15 Coordinadora Regionalización  Tania Atehortúa Castrillón X  

16 Coordinador gestión en Ecología y Turismo Jader Montero X  

17 
Coordinadora del Programa Ecología y 

Turismo. CAA 
Adriana Bermúdez X  

18 
Coordinadora de Aseguramiento de la 

Calidad  
Alejandra Castaño X  

19 Coordinador de Bienestar Carlos Mario Martínez X  

20 Invitado Jefatura Ciencias Administrativas Juan Fernando Tavera Mesías X  
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Orden del día 

 

N° Temática Responsable 

1 Aprobación del orden día Consejeros 

2 Informe de Consejeros Consejeros 

3 Informe del Decano Decano 

4 Informe de la Vicedecana Vicedecana 

5 Programación de los 80 años de la FCE. 11 a.m. Comité de 80 años. 

6 Casos para análisis Consejeros 

 

N Desarrollo de la reunión  

1 

Se pone a consideración el orden día. Aprobado 

 

Se pone en consideración las actas 2024-04, 2024-06 y 2024-07. Aprobado 

2 

Informe de Consejeros 

 

Informe Coordinador Bienestar  

 

• Grupo de foráneos: se hizo caracterización y reunión de primer encuentro con ellos. En total 

310 foráneos. 

• Indicadores de permanencia: Se realizó revisión de cancelaciones de semestre, 

clasificándolas de acuerdo con los apoyos recibidos, como alimentación, becas, entre otros. 

• Empleados: Se está programando el desafío final, espacio lúdico-formativo que quedó 

pendiente el año pasado, en articulación con la Facultad de Ciencias Exactas y naturales. 

• Se realizó reunión de motivación con estudiantes deportivos. 

• Jefes de Departamento, trabajo en el aula. Se tramita permiso para que los profesores cedan 

un espacio en el aula de 5 min, para brindar información sobre portafolio de servicios, 

talleres y programas de bienestar. 

• Propuesta guía cultural, exposiciones itinerantes en el Museo con la Historia de la Facultad 

se realizará el 25 de mayo de 2024. 

• Se está trabajando con la Facultad de Ciencias Sociales y Humanas sobre problemas de salud 

mental: aunque no tenemos estudiante de práctica de psicología, situación que está en 

proceso de solución, si hay líneas de asistencia, atención por WhatsApp, prevención de 

suicidio, depresión, para estudiantes de pregrado y posgrados y se reactivó el Escuchadero.  

 

 

 

Informe Coordinadora Autoevaluación  
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✓ Renovación de oficio de Registro Calificado de Maestría en Administración. 

✓ Informe pares académicos proceso de reacreditación pregrado Administración de Empresas.  

o Resaltan que haya un área de proceso de autoevaluación. 

o Sugieren mejorar el PEP (Proyecto Educativo del Programa), mayor difusión de los 

estudiantes, Factor Estudiantes. 

o Fortalecer habilidades comunicativas. 

o Egresados: mejorar la caracterización 

o Resultados de Aprendizaje: evaluación 

o Permanencia y graduación: seguimiento  

o Caucasia: menor intervención con estudiantes, no hay tanto impacto. 

o Seguimiento: en comunicaciones. 

o Reunión con Vicerrectoría de Docencia, Comisión del Programa en Ecología y 

Turismo. 

o Prácticas: Hubo reunión, se revisó matriz por programa, seguimiento para 

renovación de registro de calificado. 

La Vicedecana solicita a los jefes de departamento, que se apersonen de este proceso tan importante 

para los programas, y en el caso de posgrados, que se apersonen los coordinadores de posgrados. 

 

La Maestría en Contabilidad Financiera y de Gestión se encuentran muy retrasados en este proceso. 

Se manifiesta que no hay avances, y que falta muy poco tiempo para esta entrega, hay que tener el 

tiempo de revisión de posgrados y de Consejo de Facultad. 

 

Se presenta a los consejeros el borrador de respuesta para el Ministerio. Se recomienda dar 

sugerencias y se da aval por parte de la Facultad. 

 

La profesora Tania recomienda hacer campañas para que los profesores estén enterados de estos 

procesos. Se pide a los coordinadores, que compartan esta nueva información. El jefe Tavera 

recomienda que existan unas infografías de los pasos de los procesos con apoyo de Comunicaciones. 

La Vicedecana indica que es importante y fundamental que sean los jefes quienes informen sobre 

los procesos trasversales de la Facultad. 

 

Informe Coordinadora Regionalización  

 

• Visita a Urabá: se realizó visita a Urabá con el Decano, los profesores Mauricio, Daniel y 

Tania. Se realizó una ceremonia de graduación, en tuvieron 10 graduandos: 5 de Contaduría 

Pública, 3 de Desarrollo Territorial y 2 de Administración de Empresas. 

• Reunión con Ecología y Turismo para investigación: con el objetivo de que los grupos de 

investigación de la Facultad conozcan las oportunidades que tenemos de integrarnos con 

dicho pregrado. También se quedó en compartir al pregrado la información de los grupos y 
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semilleros de investigación, con el objetivo de que conozcan más lo que tiene la Facultad y 

de invitar a los profesores Adriana y Jader cuando se realice el comité técnico extendido 

para que conozcan sobre el pregrado los demás miembros. También se grabaron 2 vídeos 

sobre información del pregrado, los cuales ya están en redes sociales y se hará una reunión 

para el tema de extensión. 

• No se ha recibido respuesta jurídica sobre la formalización del pregrado en Gestión en 

Ecología y Turismo a la Facultad de Ciencias Económicas, el director de la Corporación 

Ambiental el profesor Jairo tiene reunión el miércoles con el rector y va a tocar el tema. 

• El viernes 19 de abril se realizarán grados este viernes en Oriente, con 9 graduandos de: 3 

de Contaduría Pública, 2 de Desarrollo Territorial, 1 de Administración de Empresas, 2 de 

Gestión en Ecología y Turismo y 1 de Maestría en Finanzas. 

• Algunos pendientes son: 1) Reuniones en los demás departamentos de Economía, Ciencias 

Contables y Estadística y Matemáticas, 2) Consejo de facultad en Oriente, 3) Política de 

salidas de campo y 4) Infografía del proceso de regionalización. 

 

Informe Coordinador Internacionalización  

 

• Se dio inicio el 20 de marzo a las becas de CORPECEUDA para cursos virtuales en inglés. 

✓ Impacto en estadísticas de movilidad virtual internacional. 

✓ 7 millones para 2024 hasta agotarlos. 

✓ Impacto en el fomento del inglés en los estudiantes de pregrado, incluso en los no 

becados, familiarizándolos con estas plataformas.  

✓ Esta semana damos la primera ronda de preaprobaciones del semestre.  

✓ Solicitud a los consejeros de ayudar con la difusión. 

✓ Se hará seguimiento para perfeccionar el proceso. 

 

• Visita el 9 de abril, Instituto Tecnológico del Putumayo (ITP), Mocoa, representando a la 

UdeA. 

✓ Actividades: Conferencia para estudiantes de Comercio Exterior, reunión Vicerrectora 

Académica, reunión directivos Facultad de Ciencias Administrativas y Director Central 

de RRII. 

✓ Se compartieron retos y buenas prácticas en materia de internacionalización con los 

directivos. 

✓ Potencial de relacionamiento por: pregrado en desarrollo territorial, temas de paz, 

investigación conjunta, Corporación Ambiental, misiones internacionales. Admiración 

por la UdeA. Los nuevos contactos quedan a disposición de toda la facultad. 

 

Informe Coordinador Extensión  

 

✓ Se terminó semana del Metaverso. Actividad muy exitosa. Con muy buena asistencia. 
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✓ Fundación UdeA, propuesta de recursos a donar: 20 millones para el concurso de 

investigación para estudiantes y 30 millones para la propuesta de cursos para habilidades 

blandas y mentorías. 

✓ Sobre visita a Urabá: Se hicieron contactos para temas de puertos, Puerto Antioquia, 

industria alrededor de los puertos, Compás, entre otros. 

 

Informe Coordinador Posgrados  

 

• Finalizó el primer llamado de inscripciones de programas de posgrados, en el momento hay 

75 inscritos. El Decano dice que se siente contento con este informe, que se debe revisar los 

puntos de equilibrio y que sean revisados en Consejo de Facultad. 

• Tema pendiente Fondo de Becas de Maestría: se debe saber cuántas becas se van a ofertar, 

la idea es que sea 2 medias becas. El Decano dice que le parece muy importante apostarle a 

estas becas. 

• Pendientes: Convenio de Valencia, finalizar para envío a Dirección de Jurídica. 

• Tarifas de programas de Posgrados: Pendiente de revisar en Consejo. 

 

Informe de Ciencias Administrativas: 

 

• El profesor Juan Fernando Tavera informa que se ha venido trabajando en temas de 

autoevaluación. 

• Reuniones con profesores del Departamento (Trabajo, clima, comunicación). 

• Se va a reactivar el Comité de Investigación. 

• En el momento está en proceso su posesión al cargo. 

 

Informe Coordinador CIC  

 

✓ Creación del Fondo Editorial del CIC: se imprimió una serie de libros, se está reviviendo 

esta posibilidad, se pone a disposición de la Corporación Ambiental, hay propuesta para la 

impresión de un libro este año, y para el próximo abrir una convocatoria con el fin de 

imprimir material para nuestros profesores. Hay algunos elementos que hacen falta para 

formalizar. La Vicedecana dice que es importante que haya aval del Consejo de Facultad, 

hay un borrador de la Política Editorial, y un Acuerdo de Facultad que requiere dos debates. 

Se aprueba el primer debate. Se propone compartir este documento a Carlos Eduardo 

Castaño. 

✓ Seminario Departamento de Economía, Grupo de Economía de la Salud. Miércoles 10 a.m.  

 

Informe de Economía 
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• Inició elaboración del Plan Estratégico del Departamento de Economía, con el apoyo del 

profesor Bernardo Ballesteros, quien inició trabajo de campo. 

3 

Informe del Decano, profesor Jair Albeiro Osorio Agudelo 

• Noticia: el Dr. Francisco Lopera Restrepo, profesor, investigador y coordinador del 

Grupo de Neurociencias de Antioquia —GNA— de la UdeA, recibió el Potamkin Prize 

for Research in Pick's, Alzheimer's, and Related Diseases, otorgado por la Academia 

Americana de Neurología y la Fundación Americana del Cerebro este 14 de abril del 

2024, en Estados Unidos. 

• Insatisfacción de algunas personas sobre firma de documentos por parte del Decano, el 

Decano pide que se haga por medio de correo, y con visto bueno de cada jefatura. 

• Tuvimos visita de Jhon Jairo Berrío, egresado del Programa de Administración de 

Empresas, el cual tramita condecoración para la Facultad por parte del Congreso de la 

República por sus 80 años. 

• Muy complacido con la visita a Urabá para la asistencia a la ceremonia de grados. Se 

aprovechó para hacer contacto con la Cámara de Comercio, Alcaldía, CUE, Compás, 

Puerto Antioquia, para temas de formación a lo largo de la vida, consultoría, reunión con 

Jony y Nosliu profesores de este Campus. 

• Acompañamiento en proyecto con Innpulsa, se tuvo reunión con el profesor Julián 

Zamarra y el Director de Innpulsa Hernán Ceballos, muy productiva la visita. 

• Reunión con Lotería de Medellín y Réditos Gana, propuesta de acompañamiento en 

temas de costos con estas entidades, se va revisar el posible apoyo. 

• Reunión de Área: Se revisó el protocolo de Acuerdo Rectoral sobre los perros de 

compañía y acompañamiento emocional. Se quedó con el compromiso de enviar 

sugerencias a la Vicerrectoría General. 

• A raíz de los 80 años, el Libro del GEA tendrá lanzamiento en la Feria del Libro. 

Convenio con Random Editorial.  

 

Informe de Consejo Académico 

• Informe de la asignación de puntos a los trabajos, artículos, libros y ponencias realizados 

por los profesores. Actualmente se tienen 2.000 solicitudes, las cuales se están 

evacuando.  

• Se planteó el nombramiento de la Comisión para el inicio de negociación del Sindicato 

de Profesores de Cátedra.  

• Reforestadora de la UdeA, en liquidación, ubicada en Montería, hay posibilidad de venta 

al Ministerio de Agricultura del Gobierno Nacional. 

• Primer debate de Doctorado en Ciencias Animales y Bioeconomía, hubo un debate 

amplio, sugerencia de fondo, por tanto, no se aprobó.  
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• Primer debate para Doctorado en Sostenibilidad. También generó discusión, 

observaciones de fondo. Puede haber apoyo por parte de grupos de investigación de otras 

facultades. Se aprobó primer debate. 

 

Informe del Rector 

 

• Agenda propuesta por el Ateneo, 8 de abril, tema sobre puntos salariales. 

• Invitación Convocatoria a los 56 premios Nacionales de Cultura, donde se tienen 4 

categorías. 

 

 

4 

Informe de la Vicedecana, profesora Luz Ángela Valencia Cadavid.  

✓ Programación de Intensivos: En Comité de Vicedecanos se revisará la programación del 

semestre 2024-2, para analizar la propuesta de intensivos. Se propone inicialmente que sean 

intensivos de matemáticas y español dictados por el profesor titular de cada curso. Los 

cursos de 6 horas semanales no se deben programar, ni Matemáticas 1 y Econometría 1 y 2 

de Economía. El siguiente sería el cronograma propuesto: 

Matrícula: 26 de junio 

Revisión de matriculados y cierre de grupos: 27 y 28 de junio 

Clases: 2 al 26 de julio 

Cierre y confirmación de notas: 28 de julio. 

Los cursos se deberían revisar desde el Comité de Carrera, para proceder a ofertar, esto lo 

propone la profesora Martha. 

Se aprueba los intensivos con estas condiciones. 

✓ Desempeño Destacado. Evaluación profesoral. Para el 29 de abril se debe tener lista la 

asignación de puntos a profesores. 

✓ Tema Darwinet: programación de los semestres, restricciones al programa como los horarios 

solicitados por los profesores, días, y otros aspectos, lo harían poco práctico. Podría aplicarse 

para proyección de demanda de los cursos. 

✓ Se recomienda activar las comisiones para evaluación de profesores de cátedra. 

✓ Solicitud de ceremonia de grados de la profesora Cristina López. Se decide mantener la 

decisión de programar dos ceremonias en el año. Salvo alguna situación que lo amerite, los 

estudiantes que no puedan esperar, pueden solicitar grado privado y luego asistir de manera 

protocolaria a la ceremonia. 
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✓ Aseguramiento estudiantes prácticas. Desde la Vicerrectoría de Docencia se indica que es 

necesario que se revisen los seguros que se están pagando a los estudiantes, pues algunos no 

se requieren, dado que no van a salir a realizar visitas empresariales, salidas de campo u otra 

actividad que requiera la apertura de este tipo de seguros. 

✓ Propuesta campaña uso racional del agua. Intervención de los espacios por medio de Demi, 

a cargo de Bienestar y Comunicaciones, así como una propuesta de lo ético y plagio de 

documentos. 

✓ Afiche en cartelera de uso institucional. Se indica que sería bueno averiguar en la 

Universidad cómo colocar un aviso donde se indique que en cada cartelera de la Facultad se 

publicará información de uso institucional y autorizada por sus directivas, y que si se coloca 

información que no ha sido autorizada debidamente o incluida por las personas autorizadas 

para ellos, se retirarán inmediatamente. 

✓ Aval para trabajo de grado titulado "Impacto de la inteligencia artificial generativa en el mercado 

laboral colombiano", elaborado por nuestro egresado del programa de Economía (110): Alexander 

González García con cédula de ciudadanía 1037623722, para ser presentado en el Concurso Nacional 

de Trabajo de Grado Otto de Greiff, versión 28 (2024). 

 

 

Solicitudes profesorales 

 

✓ Solicitud del profesor Diego C.C.1027886606 del Departamento de Ciencias Contables, 

sobre cambio temporal en el lugar de desarrollo de comisión de estudios de la ciudad de 

Medellín (Colombia) durante las fechas comprendidas entre el 12 de mayo de 2024 y el 23 

de junio de 2024. Durante este tiempo estará desarrollando actividades propias de su proceso 

doctoral. Se aprueba. 

 

✓ Solicitud de aval para la evaluación y análisis del banco de hojas de vida del Departamento 

de Ciencias Administrativas, para el profesor C.C 15486076, quien cumple con el perfil 

requerido para el desarrollo de labores en la Universidad de Antioquia como profesor 

ocasional. Se aprueba. 

 

✓ Solicitud evaluación y análisis del banco de hojas de vida para el profesor C.C. 1020411533, 

quien cumple con las competencias e idoneidad para el desarrollo de sus labores en la 

Universidad de Antioquia en el Departamento Economía como docente ocasional. Se 

aprueba. 

 

✓ Solicitud evaluación y análisis del banco de hojas de vida del Departamento de Economía 

para el profesor C.C. 1036933447, quien cumple con el perfil requerido para el desarrollo 

de labores en la Universidad de Antioquia como profesor ocasional. Se aprueba. 



 
 
DI-AP-FO-010, Versión: 02                                                                                                                                                                                      
 

 Página 9 
 

 

Solicitud de apoyos económicos 

 

✓ Solicitud de apoyo económico del profesor C.C 71.733.716 del Departamento de Economía 

para asistir como ponente en el XXXIII Congreso Internacional de ACEDE, a realizarse en 

la Universitat Politècnica de València, a finales de junio de 2024. Ponencia: “Facing Climate 

Change in Emerging Markets: Examining FDI's Role within Home and Host Institutional 

Contexts. El apoyo es para cubrir gastos de desplazamiento y estadía. 

Se decide apoyar con tiquetes y viáticos para el día del evento. El profesor deberá solicitar 

apoyo al Fondo de Apoyo Patrimonial y al Icetex. 

 

✓ Solicitud de apoyo económico del profesor C.C 98.639.302 del Departamento de Economía 

para asistir como ponente en 4th Development Economics Conference 2024 (Cuarta 

Conferencia sobre Desarrollo Económico) que se desarrollará entre el 24 y 26 de junio de 

2024 en la Lincoln International Business School (Escuela Internacional de Negocios de 

Licoln), University of Lincoln, Reino Unido y en la 14th Interdisciplinary Perspectives on 

Accounting Conference (Décimo Cuarta Conferencia de Perspectivas sobre la Contabilidad) 

en la Royal Holloway University of London, entre el 3 y 5 julio de 2024, en Reino Unido. 

El presupuesto estimado es de $21 millones correspondiente a tiquete ($5 millones), viáticos 

($12 millones), inscripciones a eventos ($4 millones). La solicitud para la Facultad es de 

$16 millones, pues cofinanciaría con el pago de tiquetes. Adicionalmente, se pide aval para 

solicitar apoyo al Fondo de Apoyo Patrimonial y para la Fundación Universidad de 

Antioquia. Se decide aprobar con viáticos e inscripción por medio de reembolso de nómina. 

Se da visto bueno para Fondo Patrimonial y Fundación UdeA. 

 

✓ Solicitud de apoyo económico del profesor C.C 71771048 del Departamento de Ciencias 

Administrativas para asistir como ponente a la Conferencia Internacional de la Sustainable 

Development Research Society (ISDRS) 2024 a celebrarse del 10 al 14 de junio de 2024 en 

Katmandú, Nepal. Así mismo, solicitó apoyo y autorización para realizar una estancia de 

investigación con el profesor Sjors Witjes en Radboud University, Países Bajos durante el 

periodo de 17 de junio y 5 de julio de 2024.  
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Adicionalmente, se pide aval para solicitar apoyo al Fondo de Apoyo Patrimonial y se 

solicitará apoyo al Grupo de Investigación GESTOR y recursos del proyecto de 

investigación MNCIENCIAS-CODI (2023-63450) y se realizará la postulación al Fondo del 

ICETEX. Pendiente respuesta para aclaración sobre itinerario. 

 

✓ Solicitud de apoyo económico de la profesora C.C 1033653135, del Departamento de 

Economía, para asistir como ponente al XXI Congreso Colombiano de Historia que se 

realizará del 6 al 10 de mayo en la Ciudad de Ibagué. Se solicita apoyar con el valor de los 

tiquetes y el hospedaje de un día de hotel. A su vez se solicita revisar la posibilidad de apoyar 

a tres estudiantes del Programa de Economía quienes participarán con su trabajo de 

investigación del semillero con profesionales en este mismo evento. 

 

Se decide apoyar a la profesora con la compra de tiquetes y una noche de alojamiento. Por 

otra parte, se apoyará la ponencia de los estudiantes con un valor de $1.500.000. 

 

✓ Solicitud de apoyo económico para dos estudiantes del Programa de Contaduría Pública para 

el evento regional Antioquia del Comité Nacional de Participación que se llevará a cabo el 

día 28 de abril de 2024. 

Documento: 1004728250 

Documento: 1193601524 

            Se aprueba valor de apoyo por $100.000 (cien mil pesos) 

 

 

✓ Solicitud de apoyo económico de un grupo de estudiantes de Contaduría Pública para asistir 

como ponentes al III Congreso Internacional de Ciencias Empresariales y Afines; evento 

que se desarrollará en la Universidad Francisco de Paula Santander en Cúcuta entre el 8 y 

10 de mayo del año en curso. 

Documento: 

1193538469 

1000635296 

1238938106 

1193144994 

1000644592 

1040328326 

1017260352 

1017270199 

1152683604 

1007371338 
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Se aprueba apoyo económico a cada estudiante por valor de $936.000 

 

5 

Programación de los 80 años de la FCE. 10 a.m. Invitados: Comité de 80 años. 

 

✓ Sobre la agenda: se propone que las actividades de 4 horas seguidas, se considere este tiempo 

ya que es desgastante y pesado para los asistentes. 

✓ El representante de los egresados, Diego Lema, propone hacer un curso de oratoria para que 

tengan protagonismo los estudiantes. 

✓ Propuesta de monedas de chocolates, el Banco de la República hace monedas 

conmemorativas. 

✓ El profesor Sergio dice que no ve reflejado el Departamento de Estadística y Matemáticas 

en la programación. 

Decano agradece todo el apoyo. 

6 

Casos para análisis 

 

Solicitudes de excepciones de título para contratos asesoría o cátedra. 

 

No. Cédula Nombre completo 

1128418747 Martha Lucía Obando Montoya 

1037649030 Carolina Moreno López 

1045511654 
Danny Alberto Salgado Delgado 

1039462946 Daysi Johana Sanmartín Durango 

71777467 Javier Mauricio Otálvaro Castro 

1037617170 Andrea Hernández Ocampo 

32419599 Mery Gallego Franco 

71631220 Diego Fernando Franco Moreno 

 

 

Solicitudes de incremento salarial 

 

Se autoriza al Decano realizar los incrementos de conformidad al Acuerdo de Facultad 246 del 30 

de enero de 2018. 
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Casos estudiantiles pregrado 

 
Documento Solicitud Estado de la 

solicitud 

1037667753 Matrícula extemporánea 1501833 

Prácticas 

Aprobado 

1036955682 Reporte de nota extemporánea Aprobado 

1001033065 Reporte de nota extemporánea Aprobado 

1001478825 Reporte de nota extemporánea Aprobado 

1001651685 Reporte de nota extemporánea Aprobado 

1000644592 Reporte de nota extemporánea Aprobado 

1000657985 Reporte de nota extemporánea Aprobado 

1001226872 Reporte de nota extemporánea Aprobado 

1193146538 Reporte de nota extemporánea Aprobado 

1005707977 Reporte de nota extemporánea Aprobado 

1020491099 Reporte de nota extemporánea Aprobado 

 

 

 

 

Cancelaciones de semestre extemporáneas 2024-1 

 
Documento de 

identidad 

como registra 

en MARES 

Sede 
Código y nombre del  

Programa en  MARES 

Semestre a  

CANCELAR  

1001534824 
Seccional Bajo Cauca - 

Caucasia 
Administración de Empresas 2024-1 

1042242408 
Sede Medellín (Ciudad 

universitaria) 
Administración de Empresas 2024-1 

1152714217 
Sede Medellín (Ciudad 

universitaria) 
Administración de Empresas 2024-1 

71388332 
Sede Medellín (Ciudad 

universitaria) 
Administración de Empresas 2024-1 

1001505675 
Sede Medellín (Ciudad 

universitaria) 
Administración de Empresas 2024-1 

1193579270 
Seccional Oriente - El 

Carmen de Viboral 
Administración de Empresas 2024-1 

1001360442 
Sede Medellín (Ciudad 

universitaria) 
Administración de Empresas 2024-1 

1010051667 
Sede Medellín (Ciudad 

universitaria) 
Contaduría Pública 2024-1 

1017244450 
Sede Medellín (Ciudad 

universitaria) 
Contaduría Pública 2024-1 

1035831598 
Sede Medellín (Ciudad 

universitaria) 
Contaduría Pública 2023-2 
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1038135189 
Sede Medellín (Ciudad 

universitaria) 
Contaduría Pública 2023-2 

1038096768 
Seccional Bajo Cauca - 

Caucasia 
Contaduría Pública 2023-2 

1020494350 
Sede Medellín (Ciudad 

universitaria) 
Contaduría Pública 2024-1 

1027892057 
Sede Medellín (Ciudad 

universitaria) 
Contaduría Pública 2023-2 

1102376083 
Sede Medellín (Ciudad 

universitaria) 
Contaduría Pública 2024-1 

1017255817 
Sede Medellín (Ciudad 

universitaria) 
Contaduría Pública 2022-1 

1000914168 
Sede Medellín (Ciudad 

universitaria) 
Contaduría Pública 2024-1 

1017256944 
Sede Medellín (Ciudad 

universitaria) 
Contaduría Pública 2024-1 

1036400526 
Seccional Oriente - El 

Carmen de Viboral 
Desarrollo Territorial 2024-1 

1040182519 
Seccional Oriente - El 

Carmen de Viboral 
Desarrollo Territorial 2024-1 

1010159111 
Sede Medellín (Ciudad 

universitaria) 
Economía 2024-1 

1192892419 
Sede Medellín (Ciudad 

universitaria) 
Economía 2024-1 

1081398502 
Sede Medellín (Ciudad 

universitaria) 
Economía 2024-1 

1001250116 
Sede Medellín (Ciudad 

universitaria) 
Economía 2024-1 

1083924055 
Sede Medellín (Ciudad 

universitaria) 
Economía 2024-1 

1127575844 
Sede Medellín (Ciudad 

universitaria) 
Economía 2024-1 

1036927704 
Sede Medellín (Ciudad 

universitaria) 
Economía 2024-1 

1126318088 
Sede Medellín (Ciudad 

universitaria) 
Economía 2024-1 

1037120618 
Sede Medellín (Ciudad 

universitaria) 
Economía 2024-1 

1037657917 
Sede Medellín (Ciudad 

universitaria) 
Economía 2024-1 

1036665355 
Sede Medellín (Ciudad 

universitaria) 
Economía 2024-1 

1010963516 
Sede Medellín (Ciudad 

universitaria) 
Economía 2024-1 
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Anexos 

 

 

 

 

 

Responsable: Nombre Empleo/Rol Firma 

Jair Albeiro Osorio Agudelo Decano 
 

Luz Ángela Valencia Cadavid Vicedecana 
 

 

Firma:

Email:

Firma:

Email:vicedecaeconomicas@udea.edu.co decaeconomicas@udea.edu.co

https://secure.na2.echosign.com/verifier?tx=CBJCHBCAABAAXIhC3qNRqHmG6ErWAqxPX9ydFz4n6YiH
https://secure.na2.echosign.com/verifier?tx=CBJCHBCAABAAXIhC3qNRqHmG6ErWAqxPX9ydFz4n6YiH


Acta 2024-08.portal
Informe de auditoría final 2024-09-09

Fecha de creación: 2024-09-04 (hora estándar de Colombia)

Por: Vicedecano Facultad Ciencias Económicas Universidad de Antioquia (vicedecaeconomicas@udea.edu.co)

Estado: Firmado

ID de transacción: CBJCHBCAABAAXIhC3qNRqHmG6ErWAqxPX9ydFz4n6YiH

Historial de “Acta 2024-08.portal”
Vicedecano Facultad Ciencias Económicas Universidad de Antioquia (vicedecaeconomicas@udea.edu.co) ha
creado el documento.
2024-09-04 - 15:24:59 CDT- Dirección IP: 200.24.16.24.

Vicedecano Facultad Ciencias Económicas Universidad de Antioquia (vicedecaeconomicas@udea.edu.co) ha
visualizado el correo electrónico.
2024-09-05 - 22:12:27 CDT- Dirección IP: 66.102.8.101.

Vicedecano Facultad Ciencias Económicas Universidad de Antioquia (vicedecaeconomicas@udea.edu.co) ha
visualizado el correo electrónico.
2024-09-09 - 10:01:55 CDT- Dirección IP: 66.102.8.102.

Vicedecano Facultad Ciencias Económicas Universidad de Antioquia (vicedecaeconomicas@udea.edu.co) ha
firmado electrónicamente el documento.
Fecha de firma: 2024-09-09 - 10:04:19 CDT. Origen de hora: servidor.- Dirección IP: 200.24.17.156.

El documento se ha enviado por correo electrónico a Decano Fac. Ciencias Económicas Universidad de
Antioquia (decaeconomicas@udea.edu.co) para su firma.
2024-09-09 - 10:04:21 CDT

Decano Fac. Ciencias Económicas Universidad de Antioquia (decaeconomicas@udea.edu.co) ha visualizado el
correo electrónico.
2024-09-09 - 10:28:07 CDT- Dirección IP: 66.102.8.100.

Decano Fac. Ciencias Económicas Universidad de Antioquia (decaeconomicas@udea.edu.co) ha firmado
electrónicamente el documento.
Fecha de firma: 2024-09-09 - 10:29:50 CDT. Origen de hora: servidor.- Dirección IP: 200.24.16.36.

Documento completado.
2024-09-09 - 10:29:50 CDT
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